

Ibagué, 12 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 757

Exitoso balance de seguridad en Ibagué durante la celebración del Día de las madres

Más de 700 uniformados participaron en los operativos. Las autoridades reportaron 13 capturas e incautaciones de armas y estupefacientes.

La celebración del Día de las madres en Ibagué concluyó con un balance positivo en materia de seguridad, según informaron las autoridades locales.

Gracias a la estrategia 'Trinomio de la Seguridad', la Policía Metropolitana y la Administración Municipal desplegaron un dispositivo con más de 700 uniformados, que permitió mantener el orden público durante todo el fin de semana.

“Se arrojan como resultados los siguientes: 13 capturados, nueve en flagrancia y cuatro por orden judicial; incautación de un arma de fuego con el respectivo proceso a su portador, un arma traumática y 301 armas blancas”, informó el secretario de Gobierno (e), Francisco Espín.

Asimismo, el funcionario destacó que se llevaron a cabo 703 operativos, 233 actividades de registro a personas y más de 48.000 verificaciones a vehículos. También se impusieron 43 comparendos por consumo o porte de sustancias psicoactivas, 15 por irrespeto a la autoridad, 37 por participación en riñas, y 10 por porte de celulares sin registro. Igualmente, cuatro establecimientos públicos fueron sancionados por infringir la normativa vigente.

Por su parte, el coronel José Julián Riveros, subcomandante de la Policía Metropolitana de Ibagué, expresó: *“Realizamos 713 planes de seguridad y dos caravanas por la seguridad. Solicitamos más de 27.000 antecedentes a personas y 21.000 a vehículos”*.

El oficial también reportó la incautación de más de 150 gramos de estupefacientes y la aplicación de 429 órdenes de comparendo en el marco del Código Nacional de Seguridad y Convivencia.

“Nuestra línea de emergencias 123 recibió 713 llamadas, de las cuales 84 correspondieron a casos de riña y 44 a violencia intrafamiliar. Mantendremos nuestras labores de prevención, control e inteligencia para seguir garantizando la tranquilidad de todos los ciudadanos”, concluyó el coronel.